

1000 Lichter zum Altstadtfest

Traumhaftes Wetter am Tag und milde Temperaturen bis Mitternacht ließen das Altstadtfest in Michelstadt, dem der Gewerbeverein wieder den langen Samstag mit der 'Nacht der 1000 Lichter' angegliedert hatte, zu einem vollen Erfolg werden. Der Kellereihof (Bild unten) war nicht nur während der Auftritte von 'iBone', die für poppige Musik sorgten, proppenvoll, auch in der Stadt waren tausende Besucher unterwegs. Für diese hatten sich die Geschäftsinhaber einiges einfallen lassen, zum Beispiel konnten die Kinder das Design für ein T-Shirt selbst entwerfen (Bild rechts). Text und Bilder: slm

